

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Satse plantea conflicto colectivo en la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir

REDACCIÓN 23/10/2017

El Sindicato Profesional de la Enfermería Satse-Córdoba ha iniciado ante el registro del Sercla (Sistema Extrajudicial de Resolución de Conflictos de Andalucía), el procedimiento de conflicto colectivo en todos los hospitales que la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir tiene en las provincias de Córdoba y Jaén.

Según informa el sindicato en una nota de prensa, llevan mucho tiempo reclamando "la situación discriminatoria que los profesionales de la Agencia Alto Guadalquivir vienen sufriendo como consecuencia del no reconocimiento de los llamados días malos". Estos días vienen a representar, según explica el sindicato, el reconocimiento de los días de ausencia al trabajo como consecuencia de sufrir enfermedad o accidente, sin la necesidad de causar baja por los mismos. Situación ésta que si está reconocida para los profesionales del SAS, asegura el Satse.

Según Satse, los profesionales de los hospitales de Montilla, Puente Genil y Peñarroya en la provincia de Córdoba, así como los de los Hospitales de Andujar, Alcaudete, Alcalá y la Sierra de Segura en la provincia de Jaén "están siendo discriminados en materia de licencias y permisos, respecto de los profesionales del SAS a los que sí se les reconoce permiso de hasta cuatro días al año para ausentarse de su puesto de trabajo por razones de enfermedad o accidente, sin que ello genere baja temporal por dichos motivos". En este sentido SATSE recuerda que desde 2016 los profesionales del SAS disfrutaban de este derecho, al igual que otras Agencias Sanitarias Públicas, como por ejemplo la del Hospital de Poniente de Almería.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

LA FERIA DE LOS MUNICIPIOS ACOGERÁ EL ACTO DE ENTREGA

La Diputación concede los primeros Galardones del Día de la Provincia

Rafael Valenzuela 23/10/2017

La delegada de Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación, Aurora Barbero, acaba de dar a conocer el fallo del jurado de los primeros Galardones del Día de la Provincia, que se han instaurado por primera vez en la institución provincial, y que se entregarán en el marco de la Feria de los Municipios, el próximo día 10 de noviembre.

Estos premios pretenden reconocer el trabajo de personas y colectivos en beneficio de la participación ciudadana y la igualdad y han sido propuestos por ayuntamientos, mancomunidades o entidades diversas.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Los galardonados son, por su compromiso con la participación y la dinamización ciudadana, la asociación de personas con discapacidad física, psíquica y sensorial La Decisión de Nueva Carteya; en el ámbito del apoyo a las personas consumidoras y promoción del consumo responsable, la asociación El Tamujar, de Los Sillillos (Fuente Palmera); la Mesa Local de la Juventud, de Puente Genil, en materia de democracia activa y participativa; la Asociación por el Desarrollo Integral de Sierra Morena ADIT Morena, en el ámbito del medio ambiente; el Centro de Iniciativas Empresariales y Turísticas de Los Pedroches, por su labor en materia de dinamización empresarial y turística; y Antonia Soto Carrasco de Fuente Carreteros por su compromiso permanente por los valores patrimoniales y culturales. Se ha concedido una mención especial a por su esfuerzo constante en materia de dinamización turística a Anselmo Córdoba Aguilera, de Rute.

En total se han manejado 20 candidaturas.

Los I Galardones del Día de la Provincia reconocen a La Decisión y El Tamujar



E. D. C.

24 Octubre, 2017 - 02:35h

La Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial La Decisión, el colectivo de mayores El Tamujar o la Mesa Local de la Juventud de Puente Genil. Estos son algunos de los premiados en los I Galardones del Día de la Provincia de Córdoba, que organiza la Delegación de Consumo y Participación Ciudadana de la

Diputación. Los reconocimientos se entregarán el próximo 10 de noviembre en el marco de la Feria de los Municipios. La diputada provincial Aurora Barbero destacó ayer que así se "reconoce el trabajo que en materia de participación ciudadana se desarrolla en nuestra provincia, tanto de personas físicas como del tejido asociativo".

Los galardones se han establecido en seis modalidades. La A, dedicada al compromiso con la participación y dinamización ciudadana, ha recaído en la Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial La Decisión, entidad propuesta por la Mancomunidad de Municipios Campiña Este. La modalidad B, al compromiso por la promoción y defensa de personas consumidoras y promoción del consumo responsable, reconoce la tarea la Asociación de Mayores El Tamujar, propuesta por el Ayuntamiento de Fuente Palmera.

En la categoría C, al compromiso con la democracia activa y participativa, pone en valor la Mesa Local de la Juventud, a iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil. En cuando a la modalidad D, al compromiso por la puesta en valor de los valores ambientales, se premia a la Asociación para el Desarrollo Integral de Sierra Morena, a propuesta de la Mancomunidad Sierra Morena.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La modalidad E, por su parte, persigue reconocer el compromiso por la dinamización y puesta en valor de los recursos turísticos y empresariales, y reconoce a la Asociación Centro de Iniciativas Empresariales y Turísticas Los Pedroches, a través de la propuesta del Ayuntamiento de Alcaracejos. La Entidad Local Autónoma de Fuente Carreteros propuso a Antonia Soto por su compromiso con los valores patrimoniales y culturales de la provincia, en su categoría F. Finalmente, el jurado otorgará una mención especial al gerente de Destilerías Duende, Anselmo Córdoba, a iniciativa del Ayuntamiento de Rute.

Según Barbero, el objetivo es "celebrar un encuentro que acerque a todos los municipios, para celebrar la pertenencia de los vecinos a un territorio común que es la provincia de Córdoba". Para la responsable de Consumo y Participación Ciudadana, "el encuadre del Día de la Provincia en la Feria de los Municipios facilita el acercamiento entre vecinos y administraciones, en un espacio común, de referencia y de encuentro".



www.eldiadecordoba.es

PUERTODELCALATRAVEÑO

Otro año más de sequía presupuestaria

La Junta de Andalucía ignora de nuevo en las cuentas autonómicas del próximo ejercicio de 2018 la Autovía del Olivar y el desdoble de la carretera a Jaén, entre otros proyectos

ángel robles 15 Octubre, 2017 - 02:33h

Los vecinos de Lucena, Puente Genil, Cabra, Cañete de las Torres, El Carpio o Bujalance tendrán que seguir esperando. Y no a la lluvia para que engorde las aceitunas, que también, sino a que la Junta de Andalucía cumpla la promesa de desarrollar sendas autovías para facilitar las comunicaciones de estos municipios. La consejera de Justicia, Rosa Aguilar, presentaba el miércoles los presupuestos autonómicos para el próximo ejercicio 2018, y ni rastro de partidas para estas autovías, algo que por otra parte ya no causa sorpresa. Tal vez haya que encomendarse a algún santo para que este compromiso se haga realidad, que patronas y patronos tenemos en la provincia para todas las advocaciones, aunque no creo que estén faltos de súplicas y requisitorias con la que sigue cayendo pese a que algunos se empeñen en intentar convencernos de que la crisis económica está pasando. Miro a mi alrededor y no es así cuando la realidad sigue dando zarpazos.

Volvamos al asunto, a las carreteras y a las promesas, que en determinados momentos cayeron como la lluvia que ahora no llega. Un centro sociosanitario por aquí, un centro agrotecnológico por allá, un cercanías de aquí a aquí, una carretera ahí, otro hospital. Y luego nada. A esperar. Ni en 2016, ni en 2017, ni en 2018. Casi como la lluvia, que no aparece y los pantanos están ya al límite. En Baena han anunciado esta semana que sacarán en procesión extraordinaria a Nuestro Padre Jesús Nazareno en rogativa de lluvia. Alguien debería interceder también por si el santo puede hacer algo para que la Junta de Andalucía materialice de una vez por todas estas carreteras. Nunca se sabe.

Decía el alcalde de Puente Genil, el socialista Esteban Morales, hace poco más de un año en este mismo periódico que de 2018 no pasaba, que la Autovía del Olivar "debía" tener presupuesto para el ejercicio que entra. Morales es uno de los alcaldes cercanos a la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, y en alguna ocasión la líder del PSOE andaluz ha aireado que consulta al regidor pontanés sobre asuntos municipales como gurú de cabecera. Parece que estos contactos han servido para poco en esta ocasión, pues

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

la Autovía del Olivar va a tener que esperar, un año más, para resignación de vecinos y conductores en general.

"Entendemos que habrá un escenario posible para 2018", dijo Morales, al considerar que "se trata de una vía estratégica para la Junta y sabemos la dificultad que hay, pero confiamos en que en 2018 se incluya", dijo entonces Morales. No ha sido así, aunque el PSOE ha salido esta semana en defensa del presupuesto autonómico, al igual que el PP hace lo propio con las cuentas del Gobierno central aunque ninguna de las dos sean defendibles para la provincia. Así nos va.

La Autovía del Olivar responde a la necesidad de establecer un corredor en la zona sur de Córdoba para unir la A-92, a la altura de Estepa, con el norte de Jaén, cruzando las comarcas de la Campiña Sur y la Subbética. En julio de 2009, quedó inaugurado el tramo de diez kilómetros que separa las localidades de Lucena y Cabra tras una inversión de más de 26 millones de euros. Posteriormente, el punto de mira se centró en la construcción de casi 40 kilómetros entre las localidades de Lucena, Puente Genil y Estepa, ya en Sevilla, un proyecto que también ha sufrido diversos problemas y que, por ahora, parece condenado a permanecer en la agenda de las reivindicaciones de los representantes políticos de los municipios afectados.

La misma condena recae sobre la autovía a Jaén, otra vieja promesa de la Junta de Andalucía para unir el Alto Guadalquivir con Torredonjimeno, a través de El Carpio, y que sobre el papel implica desdoblarse la A-306. Tampoco la consejera de Justicia tuvo palabras de aliento sobre esta vía en su comparecencia pública del miércoles, por lo que todo apunta a que habrá que seguir esperando unos cuantos años más porque, según la Junta, antes hay que terminar los proyectos inconclusos. Y son unos cuantos. Tal vez, y volviendo a los santos, haya que encomendarse a la Virgen de la Cabeza de El Carpio, por donde esta autovía debería pasar, y que desde anoche luce coronación pontificia. No es poca cosa. Y nunca se sabe.

Amplían el plazo del concurso de carteles contra la Violencia de Género

Redacción

Con motivo del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género, la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Puente Genil convoca un concurso de carteles con el objetivo de promover la conciencia y rechazo social contra la violencia de género.

Los trabajos irán dirigidos a la Concejalía de Igualdad y se presentarán en el Centro de Información a la Mujer, en calle Antonio Sánchez Cuenca, nº 6, planta 1ª, edificio de Servicios Sociales, en horario de 10:00 a 13:00, desde la publicación de estas bases en la página web del Ayuntamiento de Puente Genil y hasta el día 27 de octubre de 2017, inclusive. Se establecen los siguientes premios: Primer Premio, dotado con 300 euros. Segundo Premio, dotado con 150 euros. Tercer Premio, dotado con 50 euros.